

qui l'accorda volontiers, depuis la veille de Noël jusqu'au lendemain des Rois.

Je disais donc, il y a quelques instants, que vous habitez un collège superbe sous tous les apports, mais il faut que chacun y mette du sien et le co serve propre. Personne ne doit cracher par terre, encore moins sur les murs ; ça se fait cependant. Imaginez-vous, maintenant, un écolier qui chique ! Horreur ! Y en a-t-il parmi vous ? je le crains ; je sais qu'il y en a.—Au moment où je vous parle, si je pouvais faire ouvrir la bouche de plusieurs, peut-être verrais-je de fameuses *chiques* !—“ And for the benefit of a little bit of a man that I know, a mere child twelve years old, I say that tobacco is injurious to health ! ”

Savez-vous que l'usage du tabac est contraire à votre santé ? Un jeune homme ne devrait pas fumer avant vingt-un ans, et encore vaut-il mieux ne jamais le faire. Quand le Rév. Père Girard était supérieur de cette maison, un jeune écolier de Waterloo, je crois, avait avalé une chique. Tous les maîtres s'étaient coalisés pour le prendre en flagrant délit, mais le coquin savait toujours se tirer d'affaire. Cette fois, cependant, le Père Girard l'avait bel et bien surpris ; malgré tout, le gaillard avala sa *chique*, et une grosse, je vous l'assure, nue demi *torquette*, comme disent les vieux chiqueurs. Mais après quelque temps cet élève fut pris de crampes et de douleurs atroces d'estomac ; j'eus beaucoup de misère à le faire vomir, et il fut malade pendant plusieurs mois.

Morale : Fumez rarement, mais jamais avant vingt-un ans.

Quant à la chique, qu'il n'en soit jamais question, surtout chez les jennes, car elle altère encore plus la santé, affaiblit plus les poumons, assèche plus l'estomac, qu'elle